

Consultas Realizadas

Licitación 407890 - SERVICIO DE LAVADERO DE MOVILES PARA LA SENATUR

Consulta 1 - distancia

Consulta	Fecha de Consulta	28-04-2022
solicitamos a la convocante ampliar el rango de distancia para poder dar mas oportunidad a otro oferentes pedimos que sea 15 km		

Respuesta	Fecha de Respuesta	29-04-2022
Se ha dispuesto de un radio de 8 (ocho) km, de ubicación de las instalaciones del proveedor en relación a la sede central de la SENATUR, considerando 2 puntos importantes; 1er punto a ser analizado: análisis costo/beneficio, los OEE deben dar un uso racional de sus recursos, en este caso en particular del combustible, como es de público conocimiento este ha sufrido un incremento importante, al que las instituciones públicas no se encuentran ajenas, esto trae consigo considerar el traslado estrictamente necesario de la flota de vehículos. En consecuencia de considerar ampliar el pedido en cuanto al rango de distancia esto representaría un costo importante en cuanto al consumo de combustible; 2do punto a ser analizado: es la valoración de la actividad lavado/tiempo, esta valoración fue tomada en base a las características institucionales, donde con varios departamentos que realizan trabajos misionales y administrativos a nivel nacional, por ende, los móviles prestan servicios de manera continua, y deber estar prestos en tiempo y forma para cumplir servicios de traslado a autoridades y funcionarios cuando así lo precisen.		

Consulta 2 - distancia

Consulta	Fecha de Consulta	28-04-2022
solicitamos a la convocante ampliar el rango de distancia pedimos que sea 15 km para una libre competencia y para dan mas oportunidades a otros oferentes		

Respuesta	Fecha de Respuesta	29-04-2022
Se ha dispuesto de un radio de 8 (ocho) km, de ubicación de las instalaciones del proveedor en relación a la sede central de la SENATUR, considerando 2 puntos importantes; 1er punto a ser analizado: análisis costo/beneficio, los OEE deben dar un uso racional de sus recursos, en este caso en particular del combustible, como es de público conocimiento este ha sufrido un incremento importante, al que las instituciones públicas no se encuentran ajenas, esto trae consigo considerar el traslado estrictamente necesario de la flota de vehículos. En consecuencia de considerar ampliar el pedido en cuanto al rango de distancia esto representaría un costo importante en cuanto al consumo de combustible; 2do punto a ser analizado: es la valoración de la actividad lavado/tiempo, esta valoración fue tomada en base a las características institucionales, donde con varios departamentos que realizan trabajos misionales y administrativos a nivel nacional, por ende, los móviles prestan servicios de manera continua, y deber estar prestos en tiempo y forma para cumplir servicios de traslado a autoridades y funcionarios cuando así lo precisen.		